

Et voilà, c'est l'heure du départ.  
Quand tu liras cette lettre, je serai  
reparti avec le traineau du Père Noël.

Qu'est ce que c'était bien ces vacances  
chez vous ! Ce mois de décembre est passé  
super vite. J'ai hâte de raconter toutes  
mes farces aux copains et copines de  
l'Atelier.

Vous m'avez tellement bien accueilli que  
je demanderai à Papa Noël si je peux  
revenir l'année prochaine. Si je travaille  
bien à l'Atelier, il sera sûrement  
d'accord.

En attendant, continue à être bien sage.

Profite bien de tes cadeaux. Je te  
souhaite de passer une très bonne année.

Bisous magiques,

*Le lutin farceur*

